

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

---

---

### Pratique pendant le mois de juin

Demandons au Sacré-Cœur de Jésus, de nous mettre au cœur un ardent désir de le servir fidèlement ici bas, et de le posséder à jamais dans la gloire du ciel.

---

### L'esprit chrétien

Avoir l'esprit chrétien, c'est sentir, penser, juger et agir suivant la doctrine de l'Évangile.

Que de catholiques en sont dépourvus, et protesteront si on le leur disait !

---

### Mgr Langevin et les politiciens

« Je dis aux politiciens : Arrêtez un instant. Au nom du ciel, c'est assez de politique, assez de divisions ! L'heure n'est-elle pas venue d'oublier, pour un moment du moins, les luttes du passé. Unissez-vous pour défendre nos droits opprimés. Si vous ne venez pas à notre secours, qui donc combattra pour nous ? »

« En vérité, nous sommes bien à plaindre si nous avons perdu le sens de notre conservation nationale ! »

« Il en serait bien autrement si, dans un coin reculé du Canada, quelqu'un faisait mine de fermer une école protestante. Ce serait un tolle d'un bout à l'autre de la confédération. Les journaux catholiques et protestants seraient remplis de protestations indignées ! Quel contraste ! On ferme nos écoles du Manitoba, on nous enlève notre argent et des journaux catholiques gardent un silence calculé. »

« D'autre se prononcent contre nous. Les uns disent . « Il parle trop. » D'autres trouvent qu'il ne se prononce pas assez. »

« Mes frères, je porte sur la tête une couronne sacerdotale, mais, Dieu merci, mon cou n'est pas pelé. Il ne connaît et n'a connu aucun autre joug que celui du Seigneur. »